
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 21.10.2009

Anwesende: Enrico Lovász, Armin Grundig, Michael Moschke

Protokoll: Michael
Beginn:  16:00 Uhr
Ende: 18:05

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Die GF entschuldigt sich vielmals für den folgenden – zu
Protokollieren vergessenen – Finanzantrag: Flyer und Plakate für
Praktikumskampagne (1200,00€). Wir hatten den Antrag zwar auf
der StuRa Sitzung und dann als Eilentscheidung am 08.10.2009
beschlossen (und so auch auf der Sitzung gesagt), allerdings haben
wir vergessen diese Entscheidung zu protokollieren. 

2. Ramona Bechler tritt zu Ende Oktober als Referentin für
Gleichstellungspolitik zurück. Der Posten wird neu ausgeschrieben.

3. Kristin möchte auf der nächsten Sitzung den Antrag stellen, dass
die GF beauftragt wird, frühzeitig die Kollaboration mit den
Organisatoren der Gegendemos zum 13.2. zu suchen. Die GF
befürwortet den Antrag allerdings würden wir gern wissen,
WELCHE der verschiedenen Gegendemonstrationen unterstützt
werden soll. 

4. Aufgrund mehrerer Beschwerden von Studierenden in Bezug auf
die Fülle von Emails die über den früheren Stud1 Verteiler kommen
wird die GF auf der nächsten Sitzung einen Antrag stellen, die GF
zu beauftragen geeignete Mittel zu ergreifen um diesen Zustand zu
beenden.

5. Andre Lemme tritt mit sofortiger Wirkung von allen seinen Ämtern
zurück. Damit werden die Posten „Service und Förderpolitik“ sowie
der KSS Sitz neu ausgeschrieben

6. Die GF hat die Emailadresse wahlausschuss@stura.tu-dresden.de
und wahlleiter@stura.tu-dresden.de einrichten lassen

7. Der Wahlausschuss der Studierendschaft tagt heute zum ersten
mal – Die GF wünscht viel Erfolg!

8. Wir haben noch ca. 1000 Ausweishüllen. Enrico wird mit Frau
Lippmann klären wie lange diese vorr.noch reichen werden und zu
gegebener Zeit einen FA nur neue stellen.

9. Wir wurden angefragt ob wir das Mentoringprogramm der TUD
(für alle Fachrichtungen: Menschen mit Berufserfahrung treffen



Sitzungsunterlagen – 30.12.1899  Studentenrat der TU Dresden

sich mit interessierten Studierenden um über deren Berufswunsch
zu sprechen und Hilfe bei Lebenslauf und der Vermittlung von
Praktika und Berufseinstieg anzubieten. Der Service ist kostenlos)
auf unserer Webseite verlinken könnten – genehmigt

10. Enrico stellt den Antrag zum Online-Banking vor. Derzeit werden
noch zahlreiche Überweisungsträger zur Bank geschafft. Im
Rahmen der Semesterticketrückerstattungen werden viele
Überweisung mit einem Datenträger (Diskette) zur Bank gebracht.
Die Finanzabteilung möchte nun das Online-Banking durchführen.
Neben der einmaligen Installation (Kosten 75 Euro) kommen
monatliche Kosten von maximal 6 Euro hinzu (Verhandlung mit
der Sparkasse). Das Online-Banking würde über eine
Spezialsoftware abgewickelt bei der eine Person der Kategorie A
(Geschäftsführer Finanzen /Stellvertreter) und eine weitere Person
der Kategorie A oder B (Kategorie B sind Frau Klaus und Frau
Lippmann) jeweils ihre PIN eingeben und eine Nummer ihrer
TAN-Liste. Die Vertrag hat keine Kündigungsfrist. Die Gf
beschließt Online-Banking im StuRa durchzuführen.

11. Am 17.1.2009 findet wieder das Schnupperstudium statt. Armin
sucht noch Unterstützer für die Betreuung des StuRa Standes. Bitte
bei ihm melden

12. Das Frühwarnsystem des ZIH ist auf unbestimmte Zeit
abgeschaltet  da es lt. Dem Sächs.Datenschutzbeauftragen keine
gesetzliche Grundlage für solch ein System gibt

13. Ab 01.01.2010 erhöht sich der Stundensatz von Studentischen
Hilfskräften auf 8,18€ und ab 01.04.2010 auf 8,28€ 

14.
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